



**Antwort**  
zur Anfrage Nr. AF/0120/2018

Vorlage: <b>AW/0131/2018</b>		Datum: 31.10.2018	
<b>Oberbürgermeister</b>			
Verfasser:	80-Amt für Wirtschaftsförderung	Az.:	
<b>Betreff:</b> <b>Anfrage FREIE WÄHLER-Ratsfraktion: Netzwerk-Regiopole</b>			
Gremienweg:			
08.11.2018	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP		öffentlich
			ohne BE abgesetzt geändert

**Anfrage:**

Die Stadt Koblenz hat sich offiziell für das Regiopole-Netzwerk angemeldet. Vorgesehen war nach dieser Phase ein Präsentationstermin der Deutschen Parlamentarischen Gesellschaft zur Regio-Pole-Idee.

Wir fragen dazu an:

1. Hat der Termin mittlerweile stattgefunden?
2. Wurde oder wird über das Ergebnis des Termins berichtet?
3. Wie ist der aktuelle Sachstand?

**Antwort der Verwaltung:**

zu 1: Nein, da der angestrebte Termin Anfang September vor den Bundestagsabgeordneten kurzfristig abgesagt werden musste. Ein Nachfolgetermin ist in Vorbereitung.

zu 2: Bericht folgt danach.

zu 3: Die Aufnahmegespräche und Abstimmungen, unter anderem mit Regionalplanung, sind in vollem Gange. Eine Beitrittsaufnahme wird im 1. Halbjahr 2019 erwartet.